第32回 水仙まつり

荒漠江

第82回水仙まつり荒波フェスタが、1月27日、28日の両日、北前船主の館右近家駐車場で開かれました。

を思わせる好天に。大勢の人が訪れ賑わった2日間 でした。

が引きのようと同日で有ながむられました。 待ち遠しく、香りのいい水仙を求める人たち 販売され買い求めるお客で賑わいました。 海の幸いっぱいの露店が並んだほか、水仙が た海鮮丼やカニ丼、焼きイカ、焼きサバなど 産物、へしこやおろしそばなどの特産品、ま 会場には、越前ガニや干しカレイなどの海

きりPRできました」と大勢の来場者に喜んまた。この二日間、南越前町の良さをおもいっまた、二日目は八双会によるつきたて餅が外をつくり、両日六百本が配られました。来場者に振る舞われました。

つよし!

水仙娘 川渕多希子さん

水仙が咲く越前海岸のいたいです。

荒波フェスタは、水仙

でいました。

Pur かったです。 岸の 方に来ていただけてよっさん ベントだったので大勢のした まつり期間中、最後のイ



水仙を求めて

本質ひとみさん(埼玉県) 水仙が大好きでインター 水仙はこういう厳しい所で咲 水仙はこういう厳しい所で咲 水仙はこういう厳しい所で咲 水仙はこういう厳しい所で咲 大んですね。越前町からの道 中も、山の斜面に咲く水仙が たてもきれいでした。今日買っ とてもきれいでした。今日買っ とてもきれいでした。今日買っ

かったと大満足です。のも食べられたので来てよ水仙だけでなく、おいしいも、埼玉からは遠かったけど、

水仙を作っていてよかった

河野水仙出荷組合長 大下 彰さん

ともなく収穫できました。

いらき、雪や風で倒されること心配でしたが、暖かい日がと心配でしたが、暖かい日がとが配でしたが、暖かい日がらなべと花りではあるのか」

で今年は満足しています。特に、昨年は不作だったの

作っていてよかったと思いまの喜ぶ顔を見ると、水仙を

「いい香りね」とお客さん